

# NGO

## Berbagi Kasih dengan Masyarakat Kampung Tinolok, Satgas Yonif 115/ML Beri Bantuan Sembako

Achmad Sarjono - [NGO.WEB.ID](http://NGO.WEB.ID)

Dec 15, 2023 - 08:48



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML terus melaksanakan kegiatan Desember penuh kasih sekaligus anjongsana untuk memberikan bantuan Sembako kepada Masyarakat, kali ini oleh Pos Tinolok di Kampung Tinolok, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (14/12/2023).

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita mengatakan, pemberian paket Sembako ini merupakan wujud rasa kepedulian personel Satgas Yonif 115/ML kepada masyarakat yang berada di sekitar Pos, guna meringankan beban ekonomi masyarakat.

" Selain melaksanakan tugas pokok menjaga stabilitas keamanan di wilayah Puncak Jaya, Satgas Yonif 115/ML juga rutin melaksanakan kegiatan Binter (Pembinaan Teritorial) dengan melakukan kegiatan bakti sosial seperti halnya sekarang ini, dengan tujuan untuk mengatasi kesulitan rakyat. Selain itu juga agar tercipta hubungan yang baik dengan masyarakat setempat sehingga terwujudnya kemanunggalan TNI dengan rakyat." Jelas Dansatgas.

Danpos Tinolok Lettu Inf Ferri Nurgian Mi'Raj, S.T.Han yang memimpin kegiatan tersebut mengatakan bahwa, masyarakat Kampung Tinolok letaknya jauh dari Kota dan masih terkendala untuk pemenuhan kebutuhan hidupnya.

" Kampung Tinolok berada jauh dari pusat Kota Mulia. Dalam pemenuhan kebutuhan hidupnya masyarakat sesekali pergi ke Kota untuk berbelanja dengan menggunakan ojek dengan biaya yang cukup mahal. Sehingga sering kali mereka hanya mengkonsumsi hasil kebun yang ditanam sendiri. Dengan pemberian bantuan Sembako dari Pos Tinolok, diharapkan dapat sedikit membantu masyarakat." Ujar Danpos.

Masyarakat Kampung Tinolok yang menerima bantuan tersebut terlihat sangat antusias dan gembira dengan kedatangan para personel Satgas Yonif 115/ML. Dengan adanya bantuan Sembako dari TNI, dapat sedikit membantu dalam pemenuhan kebutuhan pokok hidupnya.

" Kami sangat berterimakasih kepada anggota Pos Tinolok yang sudah datang ke Kampung dan berbagi Sembako dengan masyarakat. Kami juga mendoakan semoga Tuhan Yang maha kuasa selalu melindungi seluruh personel Satgas Yonif 115/ML selama melaksanakan tugas di Puncak Jaya dan semoga masyarakat Papua seluruhnya dapat merayakan Natal dan menyambut tahun baru 2024 dalam keadaan damai, tenang, aman dan penuh kasih." Ujar Mama Pili.